



ESENTIA Energy Systems celebra la inauguración de la Unidad de Capacitación Delicias del Centro de Capacitaciones Técnicas en el estado de Chihuahua

- *ESENTIA inició la construcción de este centro en 2023, el cual tiene como objetivo impulsar la capacitación para el trabajo en la región de Delicias, preparando mano de obra calificada para contribuir con el desarrollo regional.*
- *La Unidad de Capacitación Delicias consta de tres módulos y cuatro aulas de usos múltiples, completamente equipadas, con una superficie de 295 m².*
- *Esta obra forma parte del programa de inversiones sociales de ESENTIA y las comunidades donde operamos.*

Delicias, Chihuahua, a 9 de octubre de 2024.- El día de hoy ESENTIA Energy Systems celebró la inauguración oficial de la Unidad de Capacitación Delicias del Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Chihuahua (ICATECH).

Como parte de una alianza público-privada con el gobierno estatal, ESENTIA inició la construcción de este centro en 2023, el cual tiene como objetivo impulsar la capacitación para el trabajo en la región de Delicias, preparando mano de obra calificada para contribuir con el desarrollo regional y brindando la oportunidad hasta a mil personas al mes. ESENTIA financió y ejecutó la construcción y desarrollo de este proyecto y el ICATECH operará y mantendrá la unidad, asegurando un presupuesto anual para el personal docente que imparta capacitaciones.

A través de cursos para el empleo y el emprendimiento, este espacio **busca proporcionar herramientas prácticas y conocimientos que permitan a los participantes desarrollar sus habilidades laborales, brindando acceso a una amplia variedad de programas de formación en áreas como tecnología e innovación, mercadotecnia, talleres para el auto empleo como carpintería, soldadura, costura, cocina y capacitación administrativa, entre otros.**

Esta obra de 295 m² que consta de tres módulos y cuatro aulas de usos múltiples, entre las que destacan una de cocina y otra de computación completamente equipadas, fue financiada gracias al fideicomiso para el desarrollo de infraestructura energética del gasoducto El Encino-La Laguna, en el que participan ESENTIA y la Comisión Federal de Electricidad.

“Es un honor para ESENTIA hacer la entrega de esta importante obra social que apoyará en la formación para adultos y jóvenes de la zona de Delicias y les brindará la oportunidad de obtener las herramientas de capacitación necesarias para tener un futuro mejor.” comentó Fernando Tovar, CEO de ESENTIA Energy Systems.

Con la entrega de este espacio, ESENTIA refrenda su compromiso de largo plazo con las comunidades en donde tiene presencia, siendo este uno de los doce municipios del estado de Chihuahua que son parte de la zona de influencia del gasoducto El Encino-La Laguna, que cruza este estado.

A lo largo de siete años, ESENTIA Energy Systems ha desarrollado 24 obras sociales en el estado de Chihuahua, en el que posee y opera 860 kms de los gasoductos San Isidro-El Encino y El Encino-La Laguna.



###

Acerca de ESENTIA Energy Systems:

ESENTIA Energy Systems es una empresa privada de transporte de gas natural líder en el sector energético mexicano con más de 21 años de experiencia desarrollando proyectos de infraestructura que permiten el crecimiento y acceso a la energía para el bienestar de los mexicanos. ESENTIA Energy Systems cuenta con 5 estaciones de compresión y 6 gasoductos con una extensión total de 2,144 kms, de los cuales, 2,017 kms forman el sistema privado interconectado de gas natural más grande de México: el Sistema Wahalajara, el cual va desde la cuenca de Waha, Texas, en Estados Unidos, hasta Guadalajara, Jalisco en México. Operamos bajo los más altos estándares de seguridad y las mejores prácticas de sustentabilidad y respeto a las comunidades en donde tenemos presencia.

Para más información visite www.esentiaenergy.com

Datos de contacto:

Lisa Carrillo

Gerente de Comunicación Corporativa

lcarrillo@esentia-energy.com